



Communiqué de presse

Date: 06.06.2019

Un fusil à canon scié dans le compartiment de la roue de secours

Hier soir en soirée, un ressortissant français a tenté de faire entrer illégalement en Suisse une arme à feu dissimulée dans le compartiment de la roue de secours de son véhicule. L'homme et l'arme ont été remis à la Police cantonale vaudoise.

Vallorbe (VD): Mercredi 5 juin, vers 20 heures, les collaborateurs de l'Administration fédérale des douanes (AFD) ont procédé à la fouille d'une voiture immatriculée en France, conduite par un Français, âgé de 31 ans, qui voulait entrer en Suisse.

Dans le coffre, ils ont trouvé un fusil à canon scié. Ce type de fusil est interdit d'importation en Suisse. Dans l'un des vide-poches se trouvaient plus de 80 cartouches, dont certaines destinées à une arme de petit calibre, partagées entre deux boîtes. En infraction à la loi sur les armes, l'homme a été remis à la police, de même que l'arme et la munition.

Légende: Le fusil à canon scié et les cartouches étaient dissimulés dans le véhicule.
(Photo AFD)

Renseignements:

Donatella Del Vecchio, porte-parole
058 480 86 67, donatella.delvecchio@ezv.admin.ch